
○書面意見及び市回答書
特定地域型保育事業新設に伴う
利用定員設定に関するもの

進捗状況報告書に関するもの 自由記入 回答

いいん

A委員

賛成します。ただし、コロナ禍の影響など
により保育士人材の確保が難しくなる可能
性もあると思います。その点についてはい
かがでしょうか。
（４月採用にかかる応募が少なかったとい
う話も聞いたことがありましたので･･･※た
だし一般的にそうなのか確認したわけでは
ありません。）

児童虐待防止対策は、コロナ禍でも立ち止
まることはできないと思いますし、むしろ
コロナ禍のもとで問題が悪化しているので
はないかとも考えられます。
令和２年度は代表者会議や研修などが中止
になったとのことですが、特に問題は生じ
ていないでしょうか。また、今後の方向性
についてのお考えがありましたらお聞かせ
ください。

コロナ禍において子どもたちの成長にとっ
て必要な様々な経験の機会が失われたと思
います。それを少しでも取り戻していくた
めに私たちができることについて様々な意
見を出し合っていくことが必要だと思いま
す。
コロナ終息後には対面での会議の実施によ
り意見交換ができればと思います。

・特定地域型保育事業新設時に利用定員分
の保育士全員の確保は、コロナ禍の影響も
あり難しい状況です。新設後は、当該年度
末までに体制を整えて頂くよう調整してい
るところです。（保育士確保については、
コロナ前からどの園も苦慮していたところ
ですが、コロナ禍の影響もあり、さらに難
しい状況が続いている状況です。）
・児童虐待防止対策は、コロナ禍のなか、
より関係機関が連携を強化し、支援策を講
じる必要があると考えております。令和2年
度から代表者会議や研修が中止及び書面開
催となったことから、今まで以上に、役員
会議や実務者会議、関係機関への訪問調整
等の充実を図りました。
令和4年度は、代表者会議と抱き合わせで研
修を計画しています。今後も、何らかのか
たちで委員の皆様との情報共有や研修の場
を設けることが出来るよう検討いたしま
す。

いいん

Ｂ委員

新設の背景に異論はありません。
また、定員についても、施設の広さ、保育
士の数などが基準に達しているのであれば
異論なし。

学童保育に関して、小学校高学年について
も預けたいと思う保護者は潜在的に多くあ
ると感じる。しかし、５～６年生預かり事
ができないケースが多くあると耳にしま
す。来年度以降の継続的な改善課題として
いただきたい。

高学年の預かりについては、面積確保が難
しく、新設や増改築等の整備が必要となり
ます。
今後は、施設の統廃合化が進められますの
で、その中で、高学年の預かりについても
十分に協議して参ります。
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いいん

Ｃ委員

３歳未満児の受入場所が増えるのは賛成で
す。年度途中での０歳児又は１歳児の保育
園入所は困難な状況が少しでも改善される
なら保護者にとっても歓迎されることと思
います。ただ、当該施設は老朽化が現れて
「くるり」の移動等がなされたこととの整
合性を担保する必要があると思われます。

特にございません。

「くるり」は、老朽化を理由に移転となり
ましたが、当該施設は耐震基準、雨漏り補
修等行っており、施設の利用は可能です。
その中で、公共施設の統廃合化も進められ
ておりますので、総合的に判断され、「く
るり」は移転したものであります。
施設立地としては、公共交通機関等多く利
用しやすい場所であるため、当該施設を選
定したものであります。

いいん

Ｄ委員

中間市において毎年、待機児童が出ている
ことを考えれば、保護者の就労保障を優先
に考えてとても良いことと考えます。

延長保育においては、取り組み内容をしっ
かりと進めて頂きたいと考えます。
学童保育所には、毎年ですが発達障害を持
つ子どもが入ってきます。しかし、保護者
は自分の子どもに障がいがあるとは認めら
れません。そこで、大変なのは、保育担当
者であることを考慮して頂きたいと思いま
す。

保護者が、自分の子に障がいがあると認め
らないというのはよくある話かと思われま
す。また、その判断についても非常に難し
いものと感じています。当市には、親子ひ
ろばリンクがありますので、相談・活用い
ただければと思います。

いいん

Ｅ委員
色々な制約があって、大変でしょうが、こ
れを機会に増員の努力をお願いします。

多忙の折ながら、中間の商業ゾーンが新築
されようとしており、その大型店舗の中
に、子育て用のスペースのあるトイレの作
成等働きかけてみてはどうですか。イオ
ン、トライアル、ダイレックス、ダイソー
等協力得られるのでは。要改善方針が１ヶ
解消になるのでは。
中間市の人口増は、育てやすい環境づくり
からよろしくお願いします。

事業計画では、まずは、公共施設における
多目的トイレや授乳コーナーの設置を進め
ており、補助金を活用しながら整備に取り
組んでおります。
特定建築物については、多目的トイレ等の
設置が義務付けられておりますが、今後
は、地域全体として子どもや子ども連れに
やさしいまちになるよう商業施設等のへ働
きかけも検討していきたいと考えておりま
す。


